

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan pada penelitian di atas, maka dihasilkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis tentang pengaruh pendapatan menunjukkan bahwa tidak adanya pengaruh secara signifikan terhadap ketaatan pengurus pondok pesantren Ar-Ridho membayar zakat profesi. Hal ini di tunjukkan pada nilai t-hitung 1,265 dan t-tabel 1,703 yang berarti nilai t-hitung lebih kecil dari pada t-tabel ($1,265 < 1,703$) dengan nilai signifikan lebih besar dari 0,05 yaitu 0,218 ($0,218 > 0,05$) maka H_0 diterima dan H_{a1} ditolak dengan kata lain variabel pendapatan tidak berpengaruh signifikan terhadap ketaatan pengurus pondok pesantren Ar-Ridho membayar zakat profesi.
2. Berdasarkan hasil analisis tentang pengaruh kesadaran diri menunjukkan bahwa tidak adanya pengaruh secara signifikan terhadap ketaatan pengurus pondok pesantren Ar-Ridho membayar zakat profesi. Hal ini di tunjukkan pada nilai t-hitung 2,663 dan t-tabel 1,703 yang berarti nilai t-hitung lebih besar dari pada t-tabel ($2,663 > 1,703$) dengan nilai signifikan lebih kecil dari 0,05 yaitu

0,013 ($0,013 < 0,05$) maka H_0 ditolak dan H_{a2} diterima dengan kata lain variabel kesadaran diri berpengaruh positif dan signifikan terhadap ketaatan pengurus pondok pesantren Ar-Ridho membayar zakat profesi.

3. Berdasarkan pada hasil uji F diperoleh F-hitung sebesar 5,704, sedangkan pada F-tabel diperoleh nilai dari $(df_1 ; df_2) = (k-1 ; n-k) = (3-1 ; 30-3)$ jadi F-tabel adalah $(2 ; 27)$ sehingga diperoleh nilai F-tabel sebesar 3,354, nilai tersebut menjelaskan bahwa nilai F-hitung lebih besar dari F-tabel ($5,704 > 3,354$) maka dapat disimpulkan bahwa secara simultan variabel pendapatan dan kesadaran diri berpengaruh signifikan terhadap ketaatan pengurus pondok pesantren Ar-Ridho membayar zakat profesi, atau H_0 ditolak dan H_{a3} diterima.
4. Hasil koefisien determinan (R^2) menunjukkan nilai sebesar 25,8%. Hal ini berarti variabel pendapatan dan kesadaran diri dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap ketaatan pengurus pondok pesantren Ar-Ridho membayar zakat profesi sebesar 25,8%. Artinya tingkat pengaruh pendapatan dan kesadaran diri sebesar 25,8%. Sedangkan sisanya ($100\% - 25,8\%$) sebesar 74,2% di pengaruhi faktor-faktor lainnya yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Lembaga diharapkan mengadakan suatu sosialisasi yang secara langsung dilakukan kepada para pengurus yang disampaikan dalam suatu kegiatan lembaga untuk meningkatkan ketaatan dalam membayar zakat profesi.
2. Untuk memperoleh hasil studi yang lebih baik, maka perlu dilakukan uji lagi tentang faktor-faktor yang mempengaruhi ketaatan masyarakat membayar zakat profesi dengan menambahkan variabel bebas yang lebih banyak seperti: variabel regulasi, kepercayaan, pengetahuan zakat dan motivasi.
3. Untuk akademik penelitian ini diharapkan dapat dilanjutkan oleh peneliti lain dengan objek dan sudut pandang yang berbeda sehingga dapat memperkaya khasanah kajian ekonomi Islam.